

**MAESTRIA EN ADMINISTRACION EN SISTEMAS DE SALUD**

**CATEDRATICO:** LIC. ARTURO MARQUEZ CASTELLANOS

**PRESENTA LA ALUMNA:** CLARITSHA HERNANDEZ ROJAS

**NOMBRE DE LA MATERIA:** DILEMAS ETICOS Y TOMA DE DECISIONES

**TRABAJO:** MAPA CONCEPTUAL

**TEMA:** COMITÉS HOSPITALARIOS DE BIOÉTICA, EL EXPEDIENTE CLÍNICO,  
BIOÉTICA VS UNIDAD DE CUIDADOS INTENSIVOS

**GRUPO, SEMESTRE Y MODALIDAD:** 3ro. CUATRIMESTRE "A"

**FRONTERA COMALAPA CHIAPAS 16/05/2020**

COMITÉS HOSPITALARIOS DE BIOÉTICA, EL EXPEDIENTE CLÍNICO, BIOÉTICA VS UNIDAD DE CUIDADOS INTENSIVOS

Mediante la enfermería.

La enfermería ha concedido una gran relevancia a las exigencias éticas y normas que las rigen.

Mediante normas.

Se ha centrado siempre en el cuidado de los otros.

Representan el instrumento para regulación médica.

Siglo XX y la bioética.

NOM-168-SSA

Establecen los criterios científicos, tecnológicos y administrativos.

Los valores una fuente fundamental.

Se deberá contar de la expediente de consulta externa con:

Deben ser respetados en prácticas.

Historia clínica.

Nota de evolución.

Nota médica.

Exploración física.

Oriente permite el uso médico.

Nota de interconsulta e interrogación.

Mediantes los 4 principios éticos de Belmont.

Modo clásico por Florence Nightingale.

Lidero el primer intento de las beses lógicas.

“colocar al paciente en las mejores condiciones, para que la naturaleza actué sobre él.”